

EL DÍA

## Un Alto Funcionario Argentino Cayó Ultimado por Guerrilleros

Era el Tercer Hombre de la Jerarquía del Ministerio del Trabajo; También Murió su Guardaespaldas.—  
En Otro Ataque Resultó Herido un Jefe Policial y en Córdoba Hubo Enfrentamientos

(UPI, EFE y AFP)

BUENOS AIRES, 28 de enero.—La violencia política en la Argentina tuvo hoy un nuevo estallido con el ataque a tiros a un alto funcionario del Ministerio de Trabajo y su guardaespaldas, en tanto un jefe policial provincial resultaba herido de gravedad en otro atentado.

Al mismo tiempo, en las primeras horas de la mañana dos grupos de individuos no identificados se enfrentaron en un violento tiroteo en las calles de la capital de la provincia de Córdoba, intercambiando más de un centenar de disparos durante unos 20 minutos, sin que se determinara si el episodio había arrojado bajas.

Fuentes de un diario cordobés indicaron que la policía no suministraba información sobre el incidente, registrado en las cercanías del Sindicato de Trabajadores de la Industria Automotriz (SMATA), el edificio de Tribunales y la Municipalidad de la capital cordobesa.

### TRES FUNCIONARIOS DE GOBIERNO

Entre tanto, se conocieron detalles del atentado que costó la vida hoy al director de Delegaciones Regionales del Ministerio de Trabajo, Armando Fortunato Canziani, y a su acompañante Roberto Walde.

Ambos fueron muertos a tiros por los ocupantes de un automóvil cuando se disponían

a trasladarse desde un barrio de esta capital al Ministerio de Trabajo, donde ejercen sus funciones.

Canziani, de 53 años, ingresó en dicho departamento estatal en julio de 1973, luego de haberse desempeñado como dirigente peronista del gremio de la carne.

Walde, por su parte, era inspector de la Dirección Nacional de Policía, organismo dependiente del citado ministerio y amigo personal de Canziani, a quien acompañaba frecuentemente.

Concisa la noticia, el ministro de Trabajo, Ricardo Otero y el diputado Néstor Carrasco, acudieron al lugar, donde el titular de dicha cartera sufrió una ligera indisposición y fue atendido por un médico.

Mientras, guerrilleros no identificados trataron de dar muerte al comisario Angel Agutín Peña, en la localidad bonaerense de José C. Paz, disparándole una ráfaga de balas desde un automóvil en marcha, y el policía resultó gravemente herido.

### LA PRESIDENTE SIGUE EN MAR DEL PLATA

Por otro lado, aún no ha sido decidida la fecha de regreso a Buenos Aires de la presidente María Estela Martínez, que desde el viernes de la semana pasada es huésped de la Armada en la zona veraniega de Mar del Plata.

El ministro de Bienestar So-

cial y titular de la Secretaría Presidencial, José López Rega, dijo que el regreso de Isabel seguramente será decidido hoy.

López Rega viajó esta mañana a Mar del Plata para mantener una reunión de todo su gabinete de Bienestar Social con la presidente de la República.

### LOPEZ REGA: "RASPUTIN"

Mientras, en Palma de Mallorca, España, de "hombre de una ambición desmedida" calificó la hermana del jefe del Estado español, Pilar Franco, al actual ministro de Bienestar Social y secretario de la Presidencia de la Argentina José López Rega.

La declaración fue hecha en una entrevista que publicó el periódico *Diario de Mallorca*.

Pilar Franco, a quien unió una gran amistad con el matrimonio Perón y que fue invitada del general y su esposa en la Argentina y agasajada en calidad de huésped de honor, opinó que su "gran amigo Perón murió a causa de los disgustos que sufrió y en cuanto a López Rega, a quien conozco, es un hombre de una ambición desmedida"

Preguntada por el periodista, Antonio Estarellas, si "se puede considerar a López Rega casi como un segundo Rasputín", Pilar Franco respondió: "Desde luego, domina el país. En la Argentina le odian pero a pesar de esto manda y gobierna".